
 

"Llevo 5 reuniones con gente de la RFEF que denuncia corrupción"

El presidente de LaLiga analizó el futuro de la competición en Pro Foro Industria y 
Deporte y la situación actual del fútbol español

El presidente de LaLiga, Javier Tebas, fue el encargado de cerrar el Pro Foro Industria y Deporte 2022. Lo hace en el día que la 
Federación anuncia que estudia denunciarle por conspiración y la noticia de que el Barcelona se sumará a CVC.

La próxima temporada será la más normal y sin efectos COVID: Hay que hablar de sostenibilidad que es lo que hemos podido 
conseguir. Recuperar los 5.000M€ de ingresos va a ser complicado y dependerá del mercado de fichajes. En el ámbito de traspasos 
habrá alguno, espero que no sea el PSG. No vamos a llegar a cifras importantes todavía. Superaremos los 4.500M€.

Control económico en LaLiga: Las normas del control económico se aprueban por los clubes. La Comisión Delegada adecuó algunas 
de las normas por el tema de la pandemia, como la de un 1/4 (poder gastar solo un euro de cada cuatro que se ingresen si tienes el 
límite excedido). No se ha flexibilizado, se ha creado una política de gasto. Se ha salvado con mucha entereza el efecto de la pandemia 
e iremos recuperando la cifra de negocio pero con sostenibilidad.

Mercado de fichajes: Los clubes que son vendedores van a seguir vendiendo. Pero nos encontramos contra ligas que tienen políticas 
fiscales por sus estados, como la italiana. Allí tienen al 10% el IRPF. Allí los jugadores ganan 360.000 euros más que aquí y eso nos 
hace daño. También hay otros territorios, que no se conocen tanto, con normas más ventajosas. En Francia la prima de fichajes se 
pueda diluir. En España estamos muy penalizados por esto y hace que seamos menos competitivos.

Reforma del Fair Play Financiero de UEFA: Ahora se llama Plan de Sostenibilidad. Hay un avance importante. Los clubes de mecenas, 
ya no quiero decir de clubes-estado por lo que dice Ceferín, casualmente son los equipos que les da igual perder dinero y hacer trampas 
con el patrocinio. Estamos muy en contra de esto. Creo que va a funcionar el nuevo Fair Play. Hay que recordar que la denuncia de 2017 
a ambos clubes (PSG y City) fueron sancionados con no jugar en Champions, pero el TAD, en una decisión extraña, se la quitó. Confío 
en que ahora funcione. Es imposible que el PSG consiga cumplir el control económico. Lo vamos a denunciar esta semana o la próxima. 
Las normas actuales son mejores. Si la otra vez logramos sanción, ¿por qué no ahora?. Lideramos estas cuestiones en Europa. A otras 
ligas no les gustan estos líos, pero vamos a liderar para que se tenga conciencia de lo que está pasando. Estos tipos de clubes son tan 
peligrosos como la Superliga. Los equipos españoles les hace competir en inferioridad de condiciones. La operación de Haaland al City 
me gustaría saber cómo lo han hecho. Mino Raiola pedía una gran comisión. Al City le hemos denunciado hace un mes.

Control económico en otras Ligas: Por lo menos los clubes que están en competiciones europeas tienen que pasar el control 
económico de UEFA, aunque en sus ligas no las tengan. Es un avance importante. UEFA ha puesto muchas cosas de nuestro sistema. 
Mirar a priori el control económico es la clave de nuestra salud.



Venta derechos audiovisuales: En el anterior tender, hace tres años, ya advertíamos que era difícil crecer en la venta de los derechos 
audiovisuales nacionales. Nos hemos mantenido. La esperanza de crecer era Horeca (bares). Sky en Inglaterra saca 600 millones. 
Nosotros pensábamos sacar 180M€. La pandemia lo ha destrozado todo. Hemos perdido tres años de crecimiento. Antes de la pandemia 
había 123.000 bares con fútbol y ahora habrá 32.000. Con la Segunda División buscamos probar un nuevo modelo. El mundo OTT es 
muy bueno porque abren ventanas para el futuro. La Segunda todavía no la vamos a ver en LaLiga Sport TV. Queremos que la Segunda 
esté en varias plataformas. Podemos estar hablando de un ciclo de transición en la forma de consumo del fútbol. Al igual que ha pasado 
con las series. Va a ser más lento porque el producto es más caro, pero ya se está viviendo en distintos países.

¿Le gusta la reforma de la Champions?: Hemos conseguido que la UEFA entienda que no se puede meter el coeficiente por clubes y 
no meter tantos partidos como quería. Vamos a ver cómo funciona cuando pase el periodo 2024-27 y qué se puede hacer después. Si 
penaliza mucho a las ligas nacionales o no. Soy mus escéptico. No tengo la seguridad de que la nueva Champions sea un proyecto 
triunfador. Algo sí, pero no del nivel que están hablando. Es un formato muy complicado. No sube tanto el valor de los derechos 
audiovisuales. Ahora tenemos que ponernos de acuerdo con los horarios, a ver cómo enlazamos todo. Si se suspende ahora un partido 
de Champions, ¿cuándo se juega? Ahora no hay espacio en los calendarios.

Barcelona se suma a CVC y su futuro en la Superliga está en el aire: El Barcelona conoce los acuerdos con CVC de LaLiga Impulso 
desde el mes de agosto. Estuvieron a punto de entrar. Parece incongruente que si llegan a entrar con CVC se mantengan en esa 
posición de Superliga. Es decisión del Barcelona. Me he mantenido todo lo que he podido al margen sobre su posible entrada.

¿Qué piensa de las últimas polémicas del fútbol español con las grabaciones?: No tengo ninguna guerra personal con Rubiales, 
tengo una guerra con la transparencia. A mí también me han publicado correos y he dado explicaciones. Pero no veo explicaciones de 
por qué ha grabado a ministros. Me ha mandado de tapadillo a un ex secretario de la RFEF para grabarme. Es un fútbol que yo creía que 
estaba desterrado. ¿Quién se va a sentar ahora con alguien de la Federación si te está grabando? Acabamos con una nota de prensa 
increíble poniendo el Mundial 2030 en peligro. ¿Quiere decir que si no se dejan de meter con él no van a traer el Mundial a España? He 
escrito un libro hasta por la compra de partidos, que fue una situación hasta en la que pasé miedo. Desde el mes de noviembre llevo 
cuatro o cinco reuniones con personas de la Federación que denuncian corrupción. Quiero que saquen toda la cinta de este sábado, 
preguntaba cosas muy importantes.

La Federación de Rubiales le acusa de conspirar: Nos tiene que explicar por qué me manda un vicesecretario de la RFEF, a partir de 
un tercero, que quería denunciar asuntos de la Federación, y por eso me senté con él. Me he sentado en una reunión para atender las 
denuncias que me querían hacer. Fue un hecho muy coloquial con Miguel García Caba, que le conozco de hace muchos años. Rubiales 
no me gusta como presidente de la Federación y he procurado que no le apoyen los clubes de LaLiga. Es público y notorio. Pero ahora 
se intenta desviar el tema diciendo que estoy con una estrategia, pero él solo es el que se está hundiendo. ¿Con quién se va a reunir si 
está grabando?.

¿Cómo fue la grabación que le hicieron?: El presidente de la Federación tiene que dedicarse a hacer guiones de televisión. Gerardo 
González me llama y me dice que a Miguel García Caba le manda Rubiales a casa, que en la Federación no le quiere. Yo me entero y 
me dicen que se quieren reunir conmigo. Hablo con Carlos del Campo y le digo que le pregunte si esto es verdad. Y le dicen que así es. 
Me reuní con él porque quería denunciar. Es lo que he hecho siempre que me han querido denunciar temas de corrupción. Tienen que 
sacar toda la cinta, se habló de temas muy interesantes en esa reunión. Pero en verdad me lo manda Rubiales para grabarme. Por eso 
digo que parece una película. Es increíble. Es muy triste. Es alucinante. Es un montaje de tal nivel para sacarme grabaciones.

La Federación piensa denunciarle: Si me dicen que me van a denunciar, ya están tardando. Creían en la Federación que yo tenía la 
aplicación Pegasus. Yo no estoy detrás de nada. Solo estoy detrás de eliminar elementos de corrupción si alguien me denuncia. De 
todas estas cosas tengo muy informado a quien le tengo que informar... Los que están en unas campañas de detectives son ellos con el 
presidente de AFE. El que se une con Fernando Sanz para hacer una estrategia para eliminar al presidente del sindicato es Rubiales. Y 
el que pide correos para eliminar al presidente de la LaLiga es Rubiales. Yo siempre he dicho que no le quiero de presidente. Ni los 
clubes de Primera RFEF le quieren.

¿Qué opina de las grabaciones que le han hecho?: Espero que lo publiquen todo. Hay elementos que se hablan en esa reunión que 
no son públicos, son indicios de rumor, que tienen su proceso de investigación...

La posibilidad de que España se quede sin Mundial: En todas las grabaciones de Rubiales aparece el primo de Zumosol. Rubiales 
amenaza que si no haces esto u lo otro viene la FIFA o la UEFA. Ahora están diciendo que si sigue esto nos quedamos sin Mundial. El 
que manda a un tío para grabarme es Rubiales. En mi grabación hay un par de cosas escabrosas (en referencia a Rubiales).

Posibilidad de denunciar los hechos: Yo hablo con personas (de la Federación) que tienen su puesto de trabajo y en dos fui en 
condición de abogado. Se necesitan pruebas concretas para denunciar.

¿Piensa que debería actuar el Gobierno?: No quiero influir ni presionar. Ahí están los hechos. Yo los valoro como presidente de 
LaLiga. Esto no es una guerra Rubiales-Tebas. Yo he sido denunciado ante una Fiscalía y he dado explicaciones siempre. En cambio, 
aquí no se hace y Rubiales se esconde. Que lo valore quien lo tenga que hacer si el fútbol español se merece que ocurran estas cosas.



¿Seguirá recopilando información?: Como hice en su momento con el tema de los amaños de los partidos o con Villar. En esos casos 
también recopilé información sobre corrupción. No puedo ir a denunciar el tema de la Federación sin pruebas. Es mi obligación sentarme, 
investigarlo y denunciarlo.

Laporta ha dicho que no quiere que hable de sus fichajes: Digo las cosas como son y defiendo a LaLiga. Solo deseo que los 
nombres que leo puedan incorporarse. Me gustaría que se incorporase Lewandowski.

Fuente: AS


